

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas rahmat dan kasih karunia-Nya yang telah memberikan penulis kesehatan dan nikmat seerta dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Analisis Kesulitan Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran Biologi Berdasarkan Faktor Eksternal Di Masa Pandemi Covid-19 Kelas XI IPA SMA N 1 Batang Kuis T.P 2020/2021.” Skripsi ini disusun untuk memenuhi sebagian syarat untuk mencapai gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA) Universitas Negeri Medan (UNIMED).

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada Bapak Dr. Ashar Hasairin, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan bimbingan, arahan dan motivasi yang begitu besar kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku dosen pembimbing akademik, penulis juga mengucapkan terimakasih banyak kepada Ibu Dra. Uswatun Hasanah, M.Si, Bapak Drs. Tonggo Sinaga, M.S dan Ibu Dr. Aswarina Nasution, M.Pd, selaku dosen penguji yang telah memberikan saran dan bimbingan kepada penulis sehingga skripsi ini dapat selesai sebaik-baiknya. Ucapan terimakasih penulis sampaikan kepada semua Bapak/Ibu Dosen Biologi atas segala ilmu dan pengalaman yang pernah diberikan, beserta staf pegawai di lingkungan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam.

Teristimewa penulis ucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada kedua orang tua saya tercinta yaitu Ayah saya Edy Siburian dan Ibu saya Arni Alfiana Saragih yang telah merawat, membesarkan, mendidik, serta memberikan motivasi beserta saudara-saudara saya yang selalu membawa saya dalam doa, sehingga penulis dapat menyelesaikan pendidikannya di UNIMED.

Tidak lupa juga penulis mengucapkan terimakasih kepada sekolah SMA Negeri 1 Batang Kuis yang sudah membolehkan penulis untuk melakukan penelitian dan menjadi tempat penelitian penulis. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada guru-guru di SMA Negeri 1 Batang Kuis khususnya kepada guru biologi yang telah membimbing dan membantu penulis dalam menentukan sampel penelitian di kelas XI IPA.

Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada teman-teman dan sahabat-sahabat dari awal perkuliahan yang selalu ada untuk memberi motivasi dan memberi semangat yaitu Syahroni, Wenny Gultom, Sri Agustisni, Siti Chaliza Harun, Jeremi Anggi Sitanggang dan Magnificum Et Bonum, selama penulis berupaya menyelesaikan skripsi, serta seluruh teman di kelas Pendidikan Biologi F 2017 yang tidak dapat disebutkan satu per satu. Terimakasih juga kepada keluarga besar Op. Mauli Siburian yang selalu membawa penulis didalam Doa.

Akhir kata, penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini. Namun penulis menyadari masih banyak kekurangan di dalam skripsi ini. Untuk itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat untuk kita semua.

Medan, 31 Januari 2023

Penulis,



Mauli Hot Fernando Siburian

NIM. 4173341038